

## Was ist nach einem Todesfall zu tun?

Obwohl jeder Trauerfall individuell ist, erfordert er Maßnahmen, die in einer gewissen Reihenfolge zu treffen sind. Bitte informieren Sie uns so rasch Sie können und wir unterstützen Sie in Ihren schwersten Stunden so gut wie möglich.

Wir organisieren die Abholung des Verstorbenen, nehmen Ihnen Behördenwege ab und leiten alle weiteren Schritte ein.

Wir stehen Ihnen gerne Tag und Nacht zur Verfügung.

Rufen Sie uns an: Tel. Nr. 02522/2316

### Todesfall zu Hause

Bei einem Todesfall zu Hause verständigen Sie als erstes den Arzt in ihrer Gemeinde, der vom jeweiligen Bürgermeister berechtigt wurde, die Totenbeschau durchzuführen - bzw. bei Urlaub oder am Wochenende dessen Vertretung. Der Totenbeschauschein wird frühestens drei Stunden nach Eintreten des Todes ausgestellt. Bis zum Eintreffen des Arztes belassen Sie bitte den Verstorbenen in unveränderter Position (noch nicht umziehen!).

Bevor wir die Abholung durchführen können, muss der Totenbeschauarzt amtlich den Tod feststellen. Spätestens nach erfolgter Ausstellung des Totenbeschauscheins nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf, damit wir für Sie alle weiteren Schritte erledigen können.

Wir bieten Ihnen an, dass Sie vor der Abholung des Verstorbenen in der Bestattung Kallaus einen Sarg aussuchen können, das erspart dem lieben Verstorbenen die Umbettung und Ihnen deren Kosten. Bitte legen Sie Kleidung für den Verstorbenen zurecht, damit unsere Mitarbeiter ihn bei der Abholung ankleiden können. Gerne können Sie ihm auch persönliche Sachen mit in den Sarg legen. (z.B. Foto, Kinderzeichnung, Kuscheltier)

*Liebe und Gedanken bleiben für immer* 

---